



Faut-il avoir peur des sécheresses dès aujourd'hui ?

Si avoir peur ne sert à rien, par contre, être conscients des risques que notre territoire court immanquablement faute d'eau dès aujourd'hui doit permettre de se poser les bonnes questions sur notre gestion de ce bien de plus en plus rare et précieux : consommation personnelle - consommation collective et industrielle - modération - modèles agricoles et agriculture de demain - fuites - modes d'arrosage - transports - recyclage - captation - réserves ...

Nous ne manquons pas de solutions pour éviter le pire. Pour autant, aucune d'entre elles ne suffira à elle seule et aucune ne produira d'effets sans la volonté de chacun d'entre-nous, de nos élus, des acteurs politiques et économiques.

TEECC souhaite apporter à chacun des informations fiables – sans déni ni catastrophisme - pour que nous réfléchissions ensemble à la question, imaginions les solutions les mieux adaptées à notre région. Rendez vous sur nos canaux de communication.

TEECC fait également intervenir des experts et chercheurs en mesure de nous éclairer sur ces enjeux et de nous conseiller - venez à nos conférences et tables rondes.

TEECC s'est donné comme objectif essentiel de sensibiliser les enfants et les jeunes sur les questions de dérèglement climatique, de production et de consommation énergétique - fossile et renouvelable . Nous intervenons en milieux scolaires sous différentes formes : exposés, posters, partages et débats, travaux collectifs avec édition des échanges. Tous les enseignants et chefs d'établissement intéressés sont invités à nous contacter.

Vous pouvez nous suivre et nous rejoindre

Mail : teeccgard@gmail.com - Site: www.transitionenergetiqueencezecevennes.fr

Sur site : liens instagram et twitter

Facebook : transition énergétique et environnementale en Cèze Cévennes

Radio16 : "le kiosque des transitions" sur 99,2